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大家好，如果您还对导师股市直播不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分享
导师股市直播的知识，包括导师股市直播视频的问题都会给大家分析到，还望可以
解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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收盘聚焦老九老师是谁

收盘聚焦老九老师是中国股市知名分析师老九，他是中国首位国家高级金融分析师
考取者，拥有许多品牌项目经验，对中国股市有着深刻的理解，秉持“知行合一”
的精神，通过投资分析和股票操作以及财经媒体，致力于传播投资理念，让投资者
有安全、高效的投资策略，有效地构建健康的股市文化。

老九老师在股市分析中敏锐，具有准确的抓取投资机会的能力，同时创新了“颜色
技术”，为投资者提供了准确的股票投资指导。

如何评价上海凯石证券里马婷婷老师的直播视频？

股市中没有所谓的老师，略懂一点皮而已，股票九亏一赚，如果真正让她去实盘交
易，也许会亏得裤衩也不知道那里？

股评家拉股民进他们的微信公众号，指导炒股，股市这样正常吗？

感谢邀请，对于这个问题答案是很明确的股评家拉股民进他们的微信公众号，指导
炒股这是不正常也是不合规的操作。股评家或者是财经自媒体大V拉股民进微信公
众号搞宣传扩大影响，经营粉丝群，吃网络流量收益，传播投资理念这都是无可厚
非的。若是指导炒股则需要在证监会旗下注册的正规的投资咨询公司执业或者证券
公司开展的投资咨询业务执业才可以。而不是一个拥有众多粉丝的大V、股评家就
可以随意指导操作，这是不合规甚至是违反证券法的。

从自媒体的角度看

随着自媒体时代的到来，很多投资者都会把自己对股票的观点、经验在各个平台发
布从而达到吸引粉丝，实现流量变现赚取网络红利。这本是无可厚非的事情，毕竟
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在炒股工作之余发一些对股票的看法，分享一些炒股的心得也是不错的调剂生活的
方式。这样不仅可以人过留名还可以交朋友，比较重要的一个原因就是各个平台对
粉丝量较大的自媒体人都有流量变现的扶持——说白了就是给钱！

1、你可以通过发文章、视频等方式赚取流量费，这一块给的钱有多有少，如果有
10万以上点击率的爆款文章时也是可以拿到不菲的收入。

2、可以在平台上开设收费圈子、收费专栏等把技术经验变成收入。做股票毕竟是
少数人可以赚钱大多数人亏钱的，无论是谁都不能保证百分百赚钱。开设收费专栏
、圈子则不一样，有人买了你的专栏这个收入可以说是稳定的也不用冒什么风险，
只要真心实意的拿出真本事还是有人会买账的。毕竟花钱买经验，学习知识丰富自
己的技能也是不错的投资，会有人愿意做的。就拿我自己来说，我发的技术视频除
了流量费之外，时不时的也有粉丝朋友们看的兴奋打个赏这也算是意外之喜了，在
这里再次感谢打赏的粉丝朋友们。

3、网络上也有些人搞分成的，这部分人说白了就是空手套白狼——给你推荐股票
，你赚了给他分成，你亏了和他没关系，网上也不乏这样的报道。当然这是违规的
操作，也都是私下进行的，你情我愿，一个愿打一个愿挨而已。（再次声明：本人
不推荐股票，不代客理财、不搞分成有这想法的朋友不用私信我，谢谢）

4、网络黑嘴，这些人比较可恶了，他们背地里和主力沆瀣一气，在该出货的时候
把一只股票说的天花乱坠，导致不明就里的散户套在高位。投资者朋友们一定要有
所分辨，尤其一只股票已经涨了较大的幅度了还不断发利好的消息，还有股评家反
复吹捧，你要看股票的走势和位置不要看他们的表演就行。

从投资者的角度看

1、个人投资者在股票市场处于天生的弱势地位，很多朋友不要看炒了3年、5年甚
至10年以上的股票，都没有弄明白到底买什么股票赚钱。想要赚钱的心态压倒了一
切，这个时候有一个可以指导操作的高手或者是咨询公司对你说会手把手指导操作
，这不是你正在打瞌睡，枕头都给你递过来了么。我想会有一部分人愿意尝试的，
但是奉劝这些想尝试的朋友要擦亮眼睛，目前可以承接投资咨询指导操作业务的都
在证券业协会官网挂着呢，而且都是有偿服务，不是免费的，你先查查总可以吧，
如果没有他们所说的公司名字那就是骗子（本人也是曾经就职于证券投资顾问公司
担任过投资顾问的对这一块比较了解）。

2、没有在证监会挂牌的投资咨询公司执业的个人是没有推荐股票的资格的，是违
法的，所以如果是个人找你直接就不用理会的。要么是庄托，要么就是为了骗你的
钱，网上不是也报道过么，有人把钱打到虚拟的交易平台上，最终亏光了。
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总结

炒股没有捷径，只有自己建立一套行之有效的交易系统并且不断在实战中完善它，
才能在股市立足，进入10%的行列里。在你还没有弄懂股市的游戏规则之前，可以
通过学习补充自己，现在网络社会了各样的知识都有，只要你静下心来想学习就一
定能学到技能。同时你也一定要擦亮眼睛，天下没有免费的午餐，说可以免费指导
你操作的可以说99.9%都是骗子。无利不起早，若不能在你身上得到他们想要的利
益，别人凭啥给你指导炒股呀，仔细想想是不是这个道理？

普及股票知识，分享投资心得，欢迎关注笑侃股今！您的点赞、评论、转发就是对
我最大的鼓励。

为什么现在有很多开股票直播间的呢，他们靠什么盈利呢？

无利不起早，千万别认为开股票直播间是为了向观众传授炒股技术，让观众赚钱，
背后都是套路，观众赚不赚钱亏不亏钱，他们根本不会关心，也不会在乎，在乎的
是主播能不能增粉，能不能有流量，会不会有人购买他们的专栏，会不会有人跟着
老师炒股。

股票直播间盈利模式有几个，一个是平台会根据播放量给与主播一定的报酬，另一
个是可以在直播间加播广告，三是直接带货。

带货主要是兜售自己炒股技术、炒股秘籍、炒股专栏、牛股信息、炒股软件等等，
有的价格不高，几十元，有的价格不低，上百元。很多时候骗子太多傻子不够用，
面对一亿多的散户，总会有一些散户看了忍不住手痒，购买各种炒股秘籍，只要有
100个人购买，也会是一笔不小的财富。

我是认为如果这些东西有用，就没有必要贩卖，自己直接炒股就行了，何必王婆卖
瓜自卖自夸兜售赚钱，辛苦得很。

我回答这个问题，悟空回答有时候也给一点微薄的报酬，只是多少不定，

另外通过直播也可以带来粉丝数的增加，有了粉丝，就会有流量，就可以通过各种
渠道变现，实现财富获得。

最令人嫉妒恨的是把粉丝引向微信群QQ群，进行洗脑，让投资者购买牛股材料，
甚至欺骗投资者，做非法咨询，骗人钱财，这样的例子已经很多了，有的群只有一
个人是投资者，其他都是骗子，被骗几万元为数不少。
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直播看看，可以，千万别打赏，购买资料要慎重，加群更是要不得，老师技术未必
高超，背后甚至就是骗局。

记住一点，天下没有免费的午餐，很多套路都是为了口袋里钱，说的有点俗气，但
也不无道理、

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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